



A través de la Banca Comunitaria Banesco

Gente de San Martín y El Paraíso tiene más chance de obtener microcréditos

Banesco abrió una nueva agencia comunitaria para atender a la parroquia del suroeste de Caracas en la que se ofrecen créditos desde 1 millón de bolívares -sin tanto papeleo- y cuentas de ahorro que se abren desde 0 bolívares

Los pequeños empresarios de San Martín, El Paraíso y el centro de Caracas cuentan con una Agencia de Banca Comunitaria Banesco, la iniciativa de la institución financiera para ofrecer microcréditos y promover el ahorro en la población de menos recursos y la que aun no está bancarizada.

La Agencia Comunitaria de Banesco está ubicada frente al Mercado Municipal de San Martín. Claudia Valladares, vicepresidenta de Banca Comunitaria, informó que los productos que se ofrecerán son los Préstamos para Trabajar, las Cuentas Comunitarias y el Ahorro Paso a Paso.

Los Préstamos para Trabajar se solicitan a partir de 1 millón de bolívares, con cuotas quincenales o mensuales y a plazos de 6, 9, 12 y 18 meses, según opte el cliente. Entre los requisitos que se piden están: fotocopia de la cédula de identidad vigente, un recibo de servicio o algún documento donde se indique la dirección de la vivienda del solicitante; completar y firmar la Planilla de Solicitud de Préstamos para Trabajar y tener al menos 1 año de experiencia en el negocio.

La Cuenta Comunitaria se abre con 0 bolívares y se maneja con una tarjeta de débito. El titular puede hacer todas sus transacciones bancarias –incluso consultas, retiros y depósitos en efectivo– en los comercios identificados con “Banca Comunitaria Banesco”, además de la red de cajeros automáticos y puntos de venta Banesco en todo el país.

El Ahorro Paso a Paso es semejante al San o la Cajita, pues el titular ahorra un monto fijado por él mismo a partir de 3 meses y con cuotas desde Bs. 5.000, que son aportadas semanal, quincenal o mensualmente.

Para atender a los clientes de San Martín y El Paraíso cuentan con 5 Asesores Comunitarios y un 1 Coordinador de Crédito. Los primeros se encargan de visitar directamente en su casa o en su comercio a los interesados en solicitar préstamos,

ofrecen información sobre los productos y servicios, tramitan las solicitudes, dan recomendaciones y asesoría en materia financiera, preparan presupuestos y atienden aspectos fiscales, entre otras actividades.

Asimismo, dentro de este modelo de atención se cuenta con las llamadas Barras de Atención (son espacios de atención ubicados en locales de la zona que disponen de una plataforma bancaria completa y son atendidos por empleados de Banesco), que en el caso de San Martín estarán ubicadas en los Supermercados Día Día de Artigas, San Martín y Andrés Bello.

La Banca Comunitaria San Martín dispondrá de 4 Aliados Comerciales (son comercios que cuentan con un punto electrónico que permite a los clientes hacer operaciones bancarias) localizados en La Merienda XXII, Librería El Clip.com, Ferrendom San Bernardino y Confitería Marcos Parra.

Banesco cuenta con agencias comunitarias en Catia, Petare, La Vega y Antímamo (en Caracas) y La Isabelica (Valencia). Además, dentro de su plan de expansión, está en actividades iniciales en El Cementerio y Guarenas-Guatire.

08/08/2007